



Informationen zum Vortrag

Innsbruck, 28.11.2023

Diagnostik und Behandlung von Hauttumoren

Dr.ⁱⁿ Elisabeth Schwabegger

Das Wichtigste auf einen Blick

Im Vortrag werden die Erkennungsmerkmale von Hauttumoren und deren Behandlung umfassend besprochen.

Was ist zu tun, wenn man eine Hautveränderung an sich bemerkt?

Jede rasch aufgetretene Veränderung an der Haut ist verdächtig und sollte fachärztlich untersucht werden.

Neue Erkenntnisse und Aktuelles

Einige spezielle Tumorarten können heute durch Immuntherapie behandelt werden, dadurch können größere Operationen vermieden werden und die Patienten überleben deutlich länger als ohne diese Medikamente.

Welche aktuellen Neuigkeiten gibt es auf dem Gebiet?

Auf dem Gebiet der medikamentösen Behandlung von bösartigen Tumoren gibt es hochspezielle Entwicklungen.

Auf dem Gebiet der plastischen Chirurgie wurden Operationstechniken entwickelt, die den bösartigen Tumor vollständig entfernen und kaum sichtbare Narben hinterlassen.

Das können Sie selbst tun

Die gezielte Aufnahme von Antioxidantien ist für eine physiologische Schutzfunktion der Haut sehr wichtig!

Nicht ungeschützt in die Sonne gehen!

Schon in jungen Jahren ist der Sonnenschutz sehr wichtig!



Die Haut merkt sich jeden Sonnenbrand, die UV- Strahlung hat eine kumulative Wirkung über die gesamte Lebenszeit.

Bei Sportausübung im Freien Kopfbedeckung zum Sonnenschutz wählen!

Bei Veränderungen an der Haut den Hausarzt, Hautarzt oder plastischen Chirurgen, der sich auf Dermatochirurgie spezialisiert hat, aufsuchen!